



## **DHL Express unterstützt deutsche Krankenhausapotheken im Schutz gegen Covid-19**

- **DHL liefert Desinfektionsmittel-Substanzen an 340 Krankenhausapotheken unentgeltlich**

**Bonn, 6. April 2020:** DHL Express Deutschland unterstützt den Bundesverband Deutscher Krankenhausapotheker e.V. (ADKA) bei seinen Maßnahmen im Kampf gegen eine weitere Ausbreitung des Corona Virus. Dafür transportiert das Unternehmen insgesamt 14 Tonnen Glycerin und 35.000 Liter Wasserstoffperoxid für die Herstellung von Desinfektionsmitteln an 340 Krankenhausapotheken bundesweit und ohne Entgelt. Diese Maßnahme ist eine von vielen mit der DHL Express die Aufrechterhaltung der Lieferketten speziell für dringend benötigte Produkte aus dem Bereich der Medizintechnik und von Pharmaunternehmen zur Bewältigung der Coronakrise sicherstellt.

„Durch das neuartige SARS-CoV-2 stehen wir auch in Deutschland vor einer nie dagewesenen Herausforderung, die wir nur mit gemeinsamen Anstrengungen meistern können“, so DHL Express Deutschlandchef Markus Reckling. „Als weltweit tätiges Logistikunternehmen verstehen wir es als unsere wesentliche Aufgabe Menschen miteinander zu verbinden und ihre Leben zu verbessern. Daher war es für uns selbstverständlich diese vorbildliche Initiative zu unterstützen und mit unserem Netzwerk die Versorgung unserer deutschen Krankenhäuser mit Hände-Desinfektionsmitteln sicherzustellen.“

Dem Aufruf des Bundesministeriums für Gesundheit nach Unterstützung durch die Industrie sind in Zusammenarbeit mit dem Bundesverband Deutscher Krankenhausapotheker e.V. neben DHL Express weitere Unternehmen wie beispielsweise Shell Deutschland, Evonik, Olin und Dow gefolgt, die die Grundsubstanzen für Desinfektionsmittel zur Verfügung stellen bzw. die Kommissionierung übernehmen.

“Die deutschen Krankenhäuser danken den an dieser Notfall-Bevorratungsaktion beteiligten Firmen für die in dieser Ausnahmezeit gezeigte außerordentliche Solidarität und das Höchstmaß an praktizierter ergebnisorientierter Zusammenarbeit sehr herzlich! Die bestehenden Lieferengpässe werden mit dieser Grundversorgung für dt. Krankenhäuser deutlich entschärft“, so Professor Dr. Frank Dörje, Präsident des Bundesverbandes Deutscher Krankenhausapotheker e.V. (ADKA).

Hände-Desinfektionsmittel sind in Krankenhäusern zur zwingend notwendigen Einhaltung der Handhygiene von essentieller Bedeutung. Der erhöhte Bedarf aufgrund der schnellen



pandemischen Verbreitung des Virus und der erhöhten Hygieneanforderungen verringert die Bestände jedoch rapide. Zur Vermeidung eines weiteren Anstiegs der Infektionen und zum umfassenden Schutz der Patienten und des Personals müssen die Krankenhäuser daher unbedingt mit weiteren Hände-Desinfektionsmitteln ausgestattet werden. Nach dem Transport der einzelnen Bestandteile von DHL Express in die Krankenhausapotheken wird dann die jeweils bestellte Menge des Hände-Desinfektionsmittels unter Zugabe von Ethanol von den Krankenhausapotheken vor Ort hergestellt und den Krankenhäusern zur Verfügung gestellt.

– Ende –

## Medienkontakt

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

Tim Rehkopf

Tel.: +49 228 182-9944

E-Mail: [pressestelle@dpdhl.com](mailto:pressestelle@dpdhl.com)

Im Internet: [www.dpdhl.de/presse](http://www.dpdhl.de/presse)

**DHL – The logistics company for the world**

**DHL** ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Als „family of divisions“ bieten die DHL-Divisionen ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 380.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern, spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Automotive“, „Energy“ und „Retail“ und einer ausgewiesenen Verpflichtung zu unternehmerischer und gesellschaftlicher Verantwortung ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2019 einen Umsatz von mehr als 63 Milliarden Euro.